





Arrecife La Ceiba

Se sitúa a 90 metros de la costa, tiene una profundidad que va desde los 10 a los 15 metros. En el fondo coralino se distingue una pista marcada con señales en puntos específicos con formaciones interesantes que incluyen distintos y coloridos corales.

Allí mismo, se puede apreciar los vestigios de un avión que fue hundido ex profeso en junio de 1977 para la filmación de una película.

El Arrecife Paraíso Sur

Se llama así a la continuación del Arrecife Paraíso. Cuenta con una profundidad promedio de 15 metros donde se puede observar a gran variedad de peces de colores. Es considerada una de las mejores zonas para el buceo nocturno.

Arrecife Dzul ha

Se encuentra a 30 metros de la orilla. Allí se puede observar las atractivas formaciones coralinas y coloridos cardúmenes de peces que circulan a una profundidad máxima de 5 metros.

Arrecife San Francisco

Ubicado frente a la playa San Francisco, se extiende a los largo de 400 metros. Corre paralelo a la costa y tiene una profundidad que varía desde los 13 a los 18 metros.

Arrecife Chancanab

Muy parecido al Arrecife Paraíso, se sitúa al sur del parque Chancanab con una profundidad que varía entre los 8 y 18 metros. Es una zona ideal para llevar a cabo la práctica del buceo nocturno.

Arrecife Tormentos

Conocido por sus más de 60 grandes cabezas de coral y por la variedad de fauna, se ubica al sur del Arrecife Chancanab y frente a Punta Tormentos. Tiene una profundidad que varía de los 8 a 12 metros de profundad. Este arrecife es muy visitado porque cuenta con los factores necesarios para practicar la fotografía marina debido a que hay poca corriente y las cabezas están profundamente pobladas por abanicos, gorgonias y esponjas.

Arrecife Yocab

Se sitúa a 1.5 kilómetros de Punta Tormentos, se extiende a los largo de 350 metros con una profundidad que promedia los 10 metros. Lo que lo caracteriza es la abundancia del pez ángel y la presencia de otras especies tropicales.

Arrecife Tunich

Ubicado a 700 metros al sur de Yocab y al frente de Punta Tunich, cuenta con una profundidad que varía entre los 16 y 26 metros. Allí abunda: coral cerebro, esponjas y abanicos de mar; debido a la presencia constante de corrientes, la zona está poblada por especies grandes como el mero, mantarrayas, barracudas y morenas.

Pared Santa Rosa

Se trata de una pared que comienza a 23 metros y desciende en línea recta. Es interesante observarla ya que allí se pueden ver colonias de peces, algunas rayas y también tiburones.

Arrecife Palancar

Es uno de los más famosos de la Isla. Se localiza a 1.5 Kilómetros de la costa y se extiende en una zona de 5 Kilómetros cuadrados. Lo más llamativo de este arrecife es el sitio conocido como La Herradura. Consiste en una serie de cabezas que constituyen una herradura el cual se presenta como un atractivo ideal para ser fotografiado. La visibilidad del arrecife varía entre los 50 y 70 metros.

Arrecife Colombia

Ubicado al sur de la laguna Colombia, cuenta con una profundidad que varía entre los 23 y 30 metros. De esta manera, se constituye como un sitio ideal para practicar el buceo autónomo. Se cuenta con variadas formaciones de coral que conforman cañones y barrancas profundas. La vida submarina en esta área es activa, se pueden observar desde pequeñas especies hasta grandes criaturas.

Arrecife Maracaibo

Se perciben sus riquezas a 40 metros de profundidad. Las corrientes bruscas de esta zona hacen que el buceo sea apto para expertos o personas con experiencia. Aquí se pueden observar formaciones de coral muy grandes, cuevas, túneles y grietas.